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	Liebe Schützenschwestern, Schützenbrüder und Freunde der ERSTEN,

Wir möchten euch frohe Osterfeiertage wünschen! Möge diese Zeit voller Freude, Ruhe und herzlicher Begegnungen sein.

[image: ]

Das "Oster-Spezial" auf unserem Schießstand war ein voller Erfolg und hat für viele unvergessliche Momente gesorgt. Herzlichen Dank an unsere Schießwarte Dirk 1 und Dirk 2 für die großartige Organisation! Ihr habt wieder einmal gezeigt, dass ihr ein unschlagbares Team seid.

[image: ]

Ein besonderer Dank geht auch an Andrea und Bianca für die österliche Dekoration, die dem Event eine festliche Atmosphäre verliehen hat.

Der Wettkampf war spannend und herausfordernd zugleich, und die Teilnahme zahlreicher Schützen hat gezeigt, wie beliebt diese Tradition ist. Mit dem Luftgewehr auf den Biathlonkasten zu schießen, mit der Luftpistole auf Sterne zu zielen, zu knobeln und Pfeile auf eine Dartscheibe zu werfen - all das hat für jede Menge Spaß und Spannung gesorgt.

  

Herzlichen Glückwunsch an Emmi, unsere neue Eierprinzessin! Nach einem anspruchsvollen Knobel-Wettkampf mit unserem geschätzten Hauptmann Vitus a.D. hat sie sich diesen Ehrentitel redlich verdient. Emmi, wir gratulieren dir zu deinem Erfolg und sind stolz darauf, dich als unsere Eierprinzessin zu haben! Dein Einsatz und deine Geschicklichkeit haben dich ausgezeichnet und machen dich zu einer würdigen Vertreterin unseres Vereins. Möge dieser Titel dir viel Freude und Ehre bringen!

[image: ]

Ein dreifaches "Hoch" auf unsere neue Eierprinzessin, Emmi!

 

Herzlichen Glückwunsch an alle Teilnehmer, insbesondere an unsere Sieger! Christian Heber hat den ersten Platz verdient erobert, gefolgt von Frank auf dem zweiten und Simon auf dem dritten Platz. Und natürlich möchten wir auch Laura als Trosterhase würdigen - denn bei uns gibt es keine Verlierer, sondern nur Teilnehmer, die mit Freude dabei waren!

Nach dem Wettkampf haben wir den Abend in gemütlicher Runde ausklingen lassen, bei gekochten Eiern, Bockwurst und einem erfrischenden Bier. Es war ein gelungener Abschluss für einen tollen Tag.

Nochmals vielen Dank an alle, die zum Gelingen dieses Events beigetragen haben, und euch allen eine wundervolle Osterzeit!

Mit einem dreifach - herzlichen Horrido,

Dirk 3 und der Vorstand der ERSTEN

			Weiterlesen … Ostern 2024
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	Mit einer opulenten Überraschungsparty haben wir uns bei Vitus und Beate für knapp 15 Jahre der Kompanieführung bedankt. Eine tolle Sause, mit viel Planung, Stillschweigen und vor allem Herzblut. Hier lest Ihr, wie die Beiden reagiert haben und welche Widrigkeiten es im Vorfeld zu überwinden galt.

Ob sie etwas geahnt haben? Das war am vergangenen Samstag eine oft zu hörende Frage bei Benthaus-Büchner. Wenn Ihr mich fragt – kein bisschen! So gut habt Ihr alle über die vergangenen drei Monate hinweg geschwiegen und beim ein oder anderen Bierchen oder Wein den Mund gehalten.

Beeindruckend, denn immerhin hatten wir Euch ja – zwecks Terminplanung – bereits mit unserem Weihnachtsanschreiben über die ersten Planungen informiert, Euch um Stillschweigen gebeten und uns somit auf weit über 100 Schützenschwestern und –brüder verlassen. Das unser Vertrauen belohnt wurde, konnte man dann an der Reaktion von Beate und Vitus erkennen – diese Überraschung war definitiv nicht gespielt.

Doch der Reihe nach. „Relativ normal“ begann der Samstag für die Zwei in ihrer Eigenschaft als Pärchen des Hofstaates: Unsere Freunde aus Brockenscheidt hatten nämlich den Thron, Hofstaat und Bataillonsvorstand zu ihrer Fahnenweihe in die St. Laurentius-Kapelle eingeladen. Angenehmes Tagesgeschäft und Routine, so werden sie sicherlich gedacht haben: „Ein bisschen Weihrauch schnuppern, bedächtig schauen und hinterher gemeinsam mit Freunden ein paar Bierchen und Wein genießen, vielleicht noch ne leckere Bratwurst futtern.“

[image: ]

Denkste! Erste Skepsis kam bei Familie Hauptmann a.D. sicherlich auf, als unser König Ludger die beiden aus ihren Tagesambitionen herausriss und alle zusammen – mit Getränken bewaffnet – die Party verließen und gen Ickerner Straße liefen. Während ein paar Fotos – netterweise übrigens zusammen mit Pastor Formella – aufgenommen wurden, tuckerte ein Trecker mit Planwagen heran. Und darin – welch Zufall – saßen auch noch des ehemailgen Kompanieführers Mutter sowie die hochschwangere Schwiegertochter. Ab diesem Moment konnte man den Zweien beim Denken zusehen: „Was haben die mit uns vor???“.

Über die Viktor- und Hafenstraße ging es im gemütlichen Tempo in die Klöcknersiedlung hinein. Und – ich war ja immerhin dabei – auch hier haben die beiden noch keinerlei Ahnung gehabt, was in den kommenden Stunden auf sie zukommen sollte.

Das änderte sich schlagartig mit dem Abbiegevorgang in die Herderstraße und unter dem Eindruck des fantastischen Bildes, das „die Erste“ dort abgab: Vor Benthaus-Büchner hatten sich auf einer Länge von sicherlich 75 Metern beidseitig Freunde aufgestellt; Fackelträger auf der einen, die 24 Mann und Frau umfassende Elmenhorster Blaskapelle auf der anderen Seite. Und die Elmenhorster legten den Beiden ein Willkommensständchen hin, dass die Nachbarschaft auf die Straßen trieb. Vitus und Beate waren derart gerührt von dem Empfang, dass sie sich einige Zeit auf dem Wagen fassen mussten. Es war traumhaft und beide hatten Tränen der Freude in den Augen.

[image: ]

Bei der Begrüßung durch unseren Hauptmann Dirk flossen dann – und darauf hatten viele gewettet – die ersten Freudestränen. Beide waren sichtlich gerührt – ein Bild, dass für die vielen Vorbereitungsarbeiten sicherlich mehr als entschädigte.

Weiter ging die Party dann in den Räumlichkeiten von Marianne und Claus. Danke dafür!

Die Elmenhorster spielten über die nächsten Stunden hinweg noch das ein oder andere Ständchen und Vitus dufte sogar ein wenig mitspielen. Toll, dass Ihr die Zeit für unser Ehemaligenpaar gefunden habt!

[image: ]

Neben der 1. Kompanie durfte sich unser Vitus an dem Abend aber auch noch über weiteren Besuch freuen: Mit Bernd Mennemeier für die Zweite, Rüdiger für die Dritte und Christoph für die Vierte waren auch noch Hauptleute und Stellvertreter anderer Kompanien anwesend. Sicherlich eine Würdigung und Anerkennung für die letzten eineinhalb Jahrzehnte der guten Zusammenarbeit. Genauso sahen es sicherlich auch die zahlreichen Besucher des Bataillonsvorstand. Für Euer aller Kommen möchten wir uns herzlich bedanken!

[image: ]

Stellt sich die Frage, wer zu einer standesgemäßen Abschiedsparty eines Hauptmanns nicht fehlen darf:  Unser Bürgermeister jedenfalls nicht! Marcel ließ es sich auf Einladung wirklich nicht nehmen und hat sich viele Stunden seiner Zeit genommen. Toll Marcel – danke für Dein Kommen!

 

Generell lief auch die Bewirtung an diesem Abend mehr als großartig. Unser Hauptmann hatte das Lieblingsessen von Vitus – Erbsensuppe – organisiert. Lecker war es! Und über den Bierkonsum an diesem Abend hüllen wir lieber den Mantel des Schweigens. Nur so viel – gut, dass Marianne uns am Ende noch ein wenig aushelfen konnte.

Vitus und Beate – diese Dankeschönparty war uns allen sehr wichtig. 15 Jahre sind eine lange Zeit; es ist manchmal schwer, über solch einen Zeitraum immer ambitioniert und mit Freude für eine Sache zu arbeiten. Euch ist das immer gut gelungen. Insofern war dieses – hoffentlich doch unvergessliche Ereignis – hochverdient. Danke für die tolle Zeit mit Euch!

[image: ]

Ein großes Dankeschön für die vielen schönen Fotos geht an unseren Kompaniefotograf Thomas Schröer!

Horrido

Euer Matthias
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	„Die Erste“ mit neuem Kompanieführer – Dirk Lehnhardt mit überwältigender Mehrheit zum neuen Mann „an der Spitze“ gewählt.

Am vergangenen Samstag, dem 24. Februar, fand die Jahreshauptversammlung der 1. Kompanie statt. Unser Hauptmann, Vitus Bülhoff, trat mit einer emotionalen Rede und „Standing Ovations“ von seinem Amt als Kompaniechef zurück. Platz machte er damit für seinen bisherigen Stellvertreter, Dirk 3, der unsere Kompanie zukünftig anführen wird. Dies und viele weitere Infos lest Ihr im folgenden Text.

Kann ein Jahr eigentlich ereignisreicher anfangen? Nachdem die Erste bereits mit einer tollen Karnevalsparty aus dem Winterschlaf gestartet war, stellte sie – etwa einen Monat vor der eigentlichen Jahreshauptversammlung des Bataillons – wesentliche Weichen für ihre Zukunft.

Doch der Reihe nach. Nach einer kurzen Begrüßung der etwa 50 Schützenschwestern und -brüder wurde nämlich zunächst derjenigen Kameraden gedacht, die im vergangenen Jahr verstorben sind: Walter Raschdorf, Hermann-Josef Block, Michael Nowara und Werner Schülken weilen leider nicht mehr unter uns und werden schmerzlich vermisst. Die Schützen der „Ersten“ würdigten ihre verstorbenen Freunde mit einer Totenehrung und Schweigeminute.

Im Anschluss ergriff unser erster Geschäftsführer, Dennis Bülhoff, das Wort und stellte seinen Jahresbericht für 2023 vor. Begleitet von unzähligen und auf Leinwand projizierten Fotos wurde dabei schnell klar, dass 2023 voll war mit tollen und hervorragend besuchten Veranstaltungen von Schützenschwestern, -brüdern, Freunden und Gästen der Kompanie.

[image: ]

Bei nur wenigen Austritten gibt es im laufenden Jahr auch einige Neumitglieder in der Kompanie, die herzlich willkommen geheißen wurden: Pirmin Wallimann, Frank Meermann, Hendrik Backhaus und Dirk Reitzer verstärken zukünftig unsere Reihen. Toll, dass Ihr dabei seid! Vielen Dank für Deinen Jahresbericht, lieber Dennis.

Den Jahresbericht des Geschäftsführers könnte ihr hier (Link) nachlesen.

 

Bei den zahlreichen Veranstaltungen – teils mit modernster Technik und viel Aufwand in Szene gesetzt – hätte man jetzt eigentlich denken müssen, dass wir im vergangenen Jahr unsere Kasse geplündert hätten. Dass dem eben nicht so ist, wurde schnell beim vorgestellten Kassenbericht für das Jahr 2023 deutlich. Felix Jansen und Ludwig Lücker entpuppten sich einmal mehr als eiserne Bank und haben unsere Finanzen mehr als nur im Griff.So stellte Felix ganz entspannt nahezu ausgeglichene Zahlen vor und schaut zuversichtlich auf das laufende Jahr.  Danke auch für Eure tolle Arbeit!

Auch beim Schießbericht von Dirk 1 und Dirk 2 blieb es durchweg positiv. Es zeigte sich, wie schon in vielen Jahren zuvor, dass „die Erste“ mit ihren Akteuren eine ganz wesentliche Rolle im Schießsport einnimmt. Alleine beim Bataillonspokal hat unsere Kompanie 3 von 5 Bataillonspokalen geholt. Besonders herausgestochen haben beim Bataillonspokal im Jahr 2023 folgende Schützenschwestern und -brüder:

[image: ]

Luftpistole 1. Platz: Christian Meier

Luftpistole Auflage 1 Platz: Sebastian Reinholz

Luftgewehr Auflage 1. Platz Senioren A: Kerstin Gröble

Luftgewehr Senioren B 1. Platz: Roland Wirdeier

Luftgewehr Senioren Gesamtwertung 1. Platz: Roland Wirdeier

Auch beide Teilerpokale wurden durch Sebastian Reinholz und Christian Meier gewonnen.

Herzlichen Glückwunsch für die tolle Leistung!

Unsere beiden Dirks sind immer unermüdlich für die Belange des Schießsports im Einsatz. Ihr habt auch 2023 wieder klasse Arbeit gemacht – vielen Dank!

Den Jahresbericht der Schießgruppe könnt Ihr hier nachlesen.

 

Nicht wirklich überraschend (nach all den positiven Mitteilungen) war die Entlastung des Vorstands durch die Mitglieder, nachdem Karl-Heinz Reher dem Vorstand eine ordentlich geführte Kasse bescheinigte.

Darauf folgte der an diesem Abend wohl zweitwichtigste Part der Versammlung. Wenn man ihn in einem Satz beschreiben wollte, dann wohl am ehesten so: „Und wenn sie nicht gestorben sind, dann klatschen sie noch heute!“:
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Unser Vitus ergriff vor den Wahlen das Wort und bedankte sich in einer emotionalen Abschiedsrede bei vielen Akteuren der vergangenen eineinhalb Jahrzehnte. Er sparte nicht mit Selbstkritik (warum eigentlich?), gab nachvollziehbare Gründe für seinen Rücktritt, Einblicke in seine persönliche Sicht auf die vergangenen 30 Jahre im Kompanievorstand, bedankte sich für die Unterstützung durch die begleitenden Schützenbrüder und -schwestern, seinen Vorgänger Werner Bielefeld, seinen Nachfolger Dirk und ganz besonders seiner Familie, René, Christin und Beate.

„Sie wollte nie Frau Hauptmann sein und hat mir trotzdem immer den Rücken gestärkt!“, so vielleicht ist das Fazit von Vitus zusammenzufassen, warum er uns 14 Jahre lang einen solch erstklassigen Hauptmann abgeben konnte. Die Anwesenden bedankten sich mit stehendem Applaus, der erst nach Minuten und mehrfachen Aufforderungen abklang.

[image: ]

Als Privileg des Schreiberlings erlaube ich mir an dieser Stelle folgende Worte: Du musst in den vergangenen Jahrzenten ja scheinbar etwas richtig gemacht haben, lieber Vitus. Mich überrascht das nicht - die Zusammenarbeit mit Dir war immer von Offenheit, Aufrichtigkeit und Vertrauen geprägt und ist – für mich persönlich – sicherlich einer der Hauptgründe dafür, dass ich heute selber solch einen Spaß am Schützenwesen habe. Vielen Dank dafür, mein Freund!

[image: ]

 

Die Rede von Vitus könnt Ihr hier nachlesen.

 

Mit dem Hinweis, dass es heute nicht um ihn, sondern um jemand anderes ginge, leitete Vitus zur Wahl des neuen Kompanieführers über.

 

[image: ]

 

Der Vorstand hatte im Vorfeld bereits die Meinung von Vitus („Ich bin froh, dass ich die Kompanie in solch gute Hände geben darf!“) geteilt und schlug der Kompanie einen Nachfolger vor: Beim reinen Blick auf das (geheime!) Wahlergebnis hätte man denken müssen, dass an diesem Tag Erich Honecker zur Wahl gestanden hätte. Tatsächlich war es aber „nur“ unser Dirk 3, der bei lediglich zwei Enthaltungen zum neuen „Chef“ gewählt wurde.

 

[image: ]

 

Alle Achtung – das ist doch mal ein Vertrauensvorschuss für Dirk, der nach den Erfahrungen der vergangenen Jahre sicherlich nicht von ungefähr kommt. Dirk konnte man nach der Wahl ansehen, wie sehr er sich über sein neues und verantwortungsvolles Amt freute. Ich bin mir sicher, lieber Dirk, dass Du Deine Sache immer gut und mit vielen Ambitionen ausführen wirst. Ich wünsche Dir und Deiner Anja allzeit ein gutes Händchen.

Apropos Anja – unsere neue „First Lady“ wurde mit einem Blumenstrauß bedacht. Liebe Anja, ich glaube, dass der neue Job Deines Mannes auch für Dich zukünftig einiges an Herausforderungen bereithalten wird. Halt immer den Kopf oben und sei vor allem geduldig mit uns. Gemeinsam mit Deinem Dirk werdet Ihr uns in den kommenden Jahren immer hervorragend repräsentieren.
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War noch was? Na klar! Mit ebenfalls tollen (wenn auch nicht geheimen) Wahlergebnissen wurden Felix (1. Kassierer), Dirk 2 (2. Schießwart), Edgar (Beisitzer) und ich (2. Geschäftsführer) in unseren Ämtern bestätigt. Vielen Dank für Euer Vertrauen – uns macht die Arbeit mit Euch immer riesig Spaß!

Als neuer Kassenprüfer wurde dann ein noch recht neues Mitglied gewählt: Udo Schuster! Udo ist ein Stimmungsmacher und hat uns ja in der Vergangenheit auch schon zu einem Stammtisch bei sich zu Hause eingeladen. Schön, dass Du Dich so in unseren Reihen engagierst!

Im vorletzten Tagesordnungspunkt ging Vitus kurz auf das Jahresprogramm 2024 ein. Erwähnenswert und ein Highlight wird hier sicherlich das geplante Biwak sein. Nähere Informationen erhaltet Ihr alle natürlich rechtzeitig.

Last but not least wurden noch einige neue Schulterklappen und Schnüre vergeben. Wenig überraschend gab es keine Degradierung, sondern ging nur „bergauf“ für die Kameraden: Udo Schuster hatte ich vorhin bereits lobend erwähnt – sein Engagement wurde mit der Beförderung zum Unteroffizier belohnt.

Dennis, Dirk 2, Felix und René tragen von nun an zwei Pickel auf der Schulter und dürfen sich Oberfeldwebel nennen.

Jan Pfendert (alias Bärchen) wurde im vergangenen Jahr zum stellvertretenden Spieß ernannt und macht damit eine Sprungbeförderung zum Hauptfeldwebel.

Und dann wurde noch ein neuer Leutnant angekündigt: Für fast 30 Jahre Tätigkeit als Spieß wird Klaus Knabke auf dem anstehenden Königsball die silbernen Klappen erhalten. Verdient!

Herzliche Glückwünsche zu Euren Beförderungen!

An Schnüren wurden folgende Leistungen gewürdigt:

LG Auflage: Silber für Sebastian Reinholz

LG Auflage: Grün für Dirk Lehnhardt

LG Auflage: Silber für Anja Lehnhardt

LG Auflage: Gold für Dirk Dieckmann

LG Auflage: Grün für Karl-Heinz Reher

LuPi: Gold für Sebastian Reinholz

LuPi Auflage: Silber für Dirk Knabke

LuPi Auflage: Silber für Frank Nicksteit

Für Eure Leistungen im Schießsport gratuliere ich recht herzlich!

Allen bislang nicht eingeweihten muss an dieser Stelle vielleicht einmal gesagt werden, dass Beförderungen oder Ehrungen in der Regel mit Freibier gefeiert werden. Insofern muss man kein Prophet sein um zu wissen, dass es doch wieder ein toller und langer Abend wurde – mit viel Harmonie und großartiger Stimmung. Vitus hatte es bereits in seiner Rede gesagt und hier bestätigte es sich einmal mehr: Die erste Kompanie ist gesund! In diesem Wissen durfte man auch einmal mehr zusammen in den nächsten Tag hereinfeiern.

 

Auf ein schönes und ereignisvolles Jahr 2024 – das war ein guter Anfang!

 

Euer Matthias
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Sehr geehrte Majestäten und Vorstände!


Liebe Schützenschwestern und Schützenbrüder!

Wir laden Euch herzlich zu unserem Königsball am Samstag, 16. März 2024 in die Stadthalle Waltrop ein.

Die Majestäten und Vorstände sind zum Sektempfang um 19 Uhr eingeladen.
Der offizielle Einmarsch beginnt um 20 Uhr. Wir würden uns freuen, wenn Ihr zahlreich kommt um mit uns, in der festlich geschmückten Stadthalle bei Musik und Tanz, einen unvergesslichen Abend zu verbringen.


Horrido
Ludger I. und Claudia I. mit Hofstaat und Adjutanten
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    Freitag, 12. April 2024
  




  Vereinsmeisterschaft (SBSV) im Anschluss Siegerehrung


  12. April 2024


      
        

  



  
    Samstag, 13. April 2024
  




  Königsball BSV Elmenhorst


  13. April 2024


      
      Einmarsch ist um 20:00
  

  



  
    Samstag, 4. Mai 2024
  




  Königsball in Oberwiese


  4. Mai 2024


      
        

  



  






									
												
WhatsApp Gruppe

Aufnahme durch Dirk Lehnhardt & Dennis Bülhoff

											

										
												
Facebook

Aktuelles über die 1. Kompanie

											
			
  


				
			
		


		
					
				


  
  
  







  
  Navigation überspringen

  
	Home
	Die 1. Kompanie
	Termine
	Schießgruppe
	Die Kompanien
	Unser Archiv
	Download
	Shop



   







	
		© 1. Kompanie Waltrop (Open Sauce Free Demo)					RockSolid Contao Themes & Templates
			






			
		
	


	

  



















